

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Obyek Wisata Air Terjun Superman's Big Sister yang berada di desa jatijajar Kecamatan Ayah Kabupaten Kebumen merupakan Obyek Wisata yang memiliki potensi wisata yang menarik, sejak di kelola Pemerintah daerah yang bekerjasama dengan pemuda desa jatijajar pada tahun 2007 sampai sekarang tingkat kunjungannya mengalami peningkatan yang signifikan terlebih di akhir pekan dan hari libur. Wisatawan dari dalam maupun luar kota padat mengunjungi Wisata Air Terjun Superman's Big Sister, mulai dari kalangan pelajar, Pegawai Negeri Sipil, wiraswasta, dan dari bermacam latar belakang yang berbeda.

Pemerintah Daerah dan pemuda desa jatijajar selaku pengelola memiliki tujuan kedepannya agar Obyek Wisata Air Terjun Superman's Big Sister lebih dikenal masyarakat luas, selain dari promosi Obyek Wisata Air Terjun Superman's Big Sister yang menggunakan promosi media sosial dan promosi dari mulut ke mulut, pengelola juga memperhatikan kelayakan aksesibilitas dan fasilitas yang di sediakan oleh Obyek Wisata Air Terjun Superman's Big Sister guna memberikan kenyamanan bagi wisatawan domestik ataupun wisatawan mancanegara yang berkunjung ke Obyek Wisata Air Terjun Superman's Big Sister.

B. Saran

Terdapat beberapa saran dan masukan dari peneliti yang kedepannya berguna untuk mengembangkan potensi Obyek Wisata Air Terjun Superman's Big Sister sebagai Obyek Wisata favorit di desa jatijajar Kecamatan Ayah Kabupaten Kebumen, antara lain :

1. Memperbaiki fasilitas yang mengalami kerusakan dan melakukan pemeliharaan fasilitas.
2. Menambah jumlah tempat sampah, agar wisatawan dan masyarakat tidak membuang sampah sembarangan.
3. Memperbaiki akses jalan menuju Wisata Air Terjun Superman's Big Sister guna memberi kenyamanan bagi wisatawan yang akan berkunjung ke Wisata Air Terjun Superman's Big Sister.
4. Promosi yang dilakukan oleh pengelola Wisata Air Terjun Superman's Big Sister lebih meluas lagi tidak hanya promosi melalui mulut kemulut dan media sosial melainkan dengan mengadakan event tahunan guna menjangkau semua kalangan wisatawan, seperti wisatawan domestik maupun mancanegara.